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～定例会報告～ 

（201６年７月 2４日開催 ２８名出席） 

① 社会福祉協議会 会費 

 市川市社会福祉協議会の年会費は全地区から集金出来ました。ご協力ありがとうございました。 

集計結果は９月の役員会で報告します。 

② あおばこども会夏祭り 

 7 月 2３日(土)12：30から梨風公園等で開催されました。子供神輿・山車に始まり夕刻からの模擬 

 店では公園一杯の人出で賑わいました。自治会からは４名の方が受付を担当して頂きました。 

③ ＬＥＤ防犯灯設置   

市川市から今年度の設置費補助金として 573,750 円が支給されるとの通知がありました。 

それに基づき第 1次分として 15 基を交換し、更に年末までに 5基を交換する予定です。 

④ 中央水路 

中央水路両岸の除草が 7 月 13 日に行われましたが、委託業者の作業がずさんで不完全なものでした 

ので、市役所河川下水道管理課に連絡し 16日に再度作業が行われました。 

また、14 日の大雨により 3 箇所で陥没が起こりましたのでこれも市役所に連絡し、コンクリートで 

埋め戻しが 23 日に行われましたが、陥没の原因は不明です。 

⑤ 集団不良行為 

 7 月 8 日夜から 9 日朝にかけて、梨風公園内の防災倉庫の扉がこじ開けられ中の防災用具が園内に 

 ばら撒かれると云う事件が起りました。更に、22 日及び 23 日夜間に未成年者（主に中学生）が公 

園に集まり花火を打ち上げて騒ぐ等の行為が有りましたので警察に取締りを依頼し、23 日には 7名 

が補導されました。警察の説明によると他地区でも自転車等の盗難が多発しているので戸締り・施錠 

には充分注意して頂きたい、また集団で騒いでいるところへ一人で注意しに行くことは危険なので避 

け、警察へ通報して頂きたいとのことでした。 

⑥ 会長手当の改訂 

柴山会長の発言「総会で決定した予算案には会長手当の増額は含まれていないので、期末まで様子を 

 見て今期からにするか、来期からとするかを決めて頂きたい。」という発言を受けて、他の役員から

「会長の業務や責任の重さは本当に大変なので、すぐにでも上げた方が良いのでは」などの意見が出

ました。来年の２月、３月の決算や予算案を踏まえて今後検討していきたいので、ご意見があれば定

例会等に出して下さい。 

⑦ 集団資源回収 

 8 月の回収日は 4 日（木）と 18 日（木）です。 

⑧ 新規会員 

 高坂
タカサカ

 一晃さん（1-2 地区）     山本 啓二さん（5-2 地区） 

※ 8 月は役員会・防犯パトロールともに休みです。 

 

 

 

 

文責  酒部 明 

次回の役員定例会は 9月 25 日（日）午前 10時からです。 

10 時 30 分から公園清掃を行います。（雨天中止） 

ご協力の程よろしくお願いいたします。（梨風公園集合） 

 

梨風苑自治会ニュース 
 


